

Es kann nur Rache sein.

Es kann nur Rache sein.

Irgendwann erscheine ich aus der Dunkelheit

- jedoch ohne Streit

- Übelkeit, übertrifft meine Mordlustgefühle.

Meine Attitüde wirkt auf Menschen regungslos Müde.

.. Bäume ausreißen, auf andere Scheissen,

bei mir wird sich mancher die Zähne ausbeissen.

Keine Ahnung wie das Leben weiter geht,

denn es steht geschrieben dass dein Erzeuger zu Dir steht

Ihr Vollpasten,

wenn ich euch seh - könnt ich ausrasten

- draufklatschen –

euer nicht vorhandenes Hirn zermatschen.

Darum lauft durch schwarze Täler,

dunkle Ecken Todes Land

ich bin der fleisch gewordene Fehler in euerm Lügenland

nun räch ich mich mit meiner Blutsmission

- die Schwere meiner Depression lag in der Vision meiner Erzeuger, alles nur Leugner

- Plünderer meiner Seele

- Wut begleitet mich durch's Leben,

.. Alle die nicht daran glauben werden's auch erleben.

.. Ohne Verstand, mit dem Brief in der Hand,

sucht man sich das schönste Land... Das Land Eden eben !

nur leider könnt ihr meinen Abgang nicht sehn.

.. doch irgendwann werdet auch ihr das verstehen

- könnt ihr diesen Text wirklich verstehn?

- Es werden keine Tränen fließen,

denn ich werde euch somit und für immer diesen Tag vermiesen!

Denkt an den 2. An den 3. Und 4. Satz.

.. Doch Du mein Schatz

- hast in meinem Herzen Platz

- nicht traurig sein - irgendwann werden wir wieder vereint!

nicht als Trugschluss gemeint

- Regungslos auf dem Boden liegend,

am Zerbersten - mit Tränen im Gesicht

- endlich seh ich dich - oberstes Gericht.

meine Seele fliegt in das wohltuende Licht.

Und was den Teufel angeht

- lässt euch keine Türe - Die offen steht

- hab's auch erlebt,

mit dem Leben an die Wand

– stand ich vor dem Land
dass ihr hättet damals nie erkannt
- Fels im Sand,
bekommt ihr mit voller wucht meine Rückhand
ich schicke euch auf den Pfad des Selbstmitleids
denn ich hab euch drum gebeten dass ihr mir den richtigen Weg zeigt
- voll mit Nebel
- Intrigen
- Hass und Suizidgedanken.
Geh ich abhanden dieser Welt
wie ein Glas das auf dem Boden zerschellt
die Worte meiner Gedanken
werden mit Überschallgeschwindigkeit in euern Ohren landen,
Es regnet Gefühlsausdrücke Schlag nach Schlag
als ein weisses Tuch vor euren Füßen lag
ja ich euer Sohn
sitzend auf meinem goldenen Thron
mit brutaler Handkante gegen möchtgern Blutsverwandte
ohne Gnade send ich euch meine Rachegarde
die Wahrheit - die Klarheit hätte ich zu gern gehabt. Tja dann mal Pech gehabt..
Unsichtbare Schmerzen mitten im Herzen,
ging mein Leben zu Grunde –
im Munde aller die ich geliebt,
fahre ich meine Racherunde
denn die Stunde der Wahrheit ist angelangt
danach habe nur ich verlangt
eure Herzen Vollgetankt mit Entsetzen,
jetzt könnt ihr euch setzen
denn es gibt jetzt nichts mehr über mich zu petzen
lasst mir mein Wegsein, so wird mein Fehlen korrekt sein
wunderschön wie geschliffener Speckstein!!
Wundert euch nicht - wenn es im Herzen sticht
denn es war mein Wunsch und das mit Absicht!
Plus Trug eures Versprechens
im ewigen Kampf gegen des lügenden Sprechens.
Lügenlust, später habt ihr
Herzensfrust
- so nenn ich euch im Opfer der Schmerzenslust
und aus dem Frust entsteht die Wahrheit die ihr mir verschwieg
aus diesem Sieg - werd ich ruhig schlafen könn' - denn meine Schmerzen werde ich euch allen gönn.